



梶中学校だより

令和5年 9月21日
住所：梶町4-28-5
電話：06-6902-0813

文化発表会に向けて！！

気温が高い状況の中でしたが、先週、無事体育大会が終了しました。今日から、中間テスト1週間前となり、原則、部活動は中止となります。梶中学校区では、何度もお伝えしていることですが、その期間をセルフスタディウィークとして、小学生の兄弟姉妹とともに家庭学習を頑張る期間としています。人には平等に時間は与えられています。休息することも大切ですが、メリハリの付いた生活を行い、精一杯学習に取り組んでほしいと思います。

同時に、文化発表会へ向けた取組みも3年生では本格的にスタートしだしています。1年生や2年生の活動は、10月の文化祭活動期間から本格的にスタートとなりますが、そのスタートへ向けて、今、準備を進めているところです。

昨年度は、3年振りに3年生の舞台発表を実施しましたが、保護者の方々に参観していただくことは出来ませんでした。しかしながら、9月6日にお伝えさせていただきましたように、今年度は、3年生の保護者について、各家庭1名の限定ですが、参観していただく予定としておりますことを再度ご連絡いたします。

～文化発表会表紙画コンクール～

カラー印刷機が導入されたこともあり、昨年度より文化発表会のプログラム表紙を決定するコンクールを現在実施中です。下足室奥の窓に、学年別に掲示をしています。掲示物の中にあるQRコードを、自分のiPadで読み取り投票します。自分の学年の中から1つ、全ての学年の中から1つを投票することとなります。大分前から投票を受け付けていますので、既に投票を済ませた生徒もいるかもしれませんが、投票の締め切りは、9月29日（金）18時です。中間テストの最終日となります。



選ばれた作品の物が配布されることとなりますので、必ず投票するようにしましょう。どの作品も素晴らしいですので、今から、どの作品が選ばれるのか楽しみにしています。



3年生



2年生



1年生